



Dominikanerkloster St. Pauli

Kloster

Sehenswürdigkeit divers



dominikanerkloster St. Pauli.jpg



1236 wurde das Dominikanerkloster St. Pauli gegründet. Die bedeutenden Chronisten Heinrich von Herford (verst. 1370) und Hermann von Lerbeck (verst. Nach 1407) lebten und arbeiteten hier. Nach der Reformation wurde das Kloster aufgelöst. Die Lage der 1774 abgebrochenen Kirche lässt sich heute noch aus dem Verlauf der Alten Kirchstraße schließen. In östlichen Teilen des ehemaligen Klosters war das 1530 gegründete Gymnasium untergebracht. 1880 bezog die Schule ein neues Gebäude an der Immanuelstraße. Im heute noch erhaltenen Westflügel aus mittelalterlichen Sandsteinquadermauerwerk befanden sich ursprünglich Remter und Dormitorium (Speise- und Schlafsaal). Nach 1766 wurde hier eine Zuckerfabrik eingerichtet, die von Friedrich dem Großen (1712-1786) privilegiert war. 1885 erfolgen Umbauten zu einer Zigarrenfabrik, für die später auf dem Gelände der abgebrochenen Kirche ein Erweiterungsbau aus Sichtbackstein entstand. Seit der Jahrhundertwende wurde der Komplex unterschiedlich genutzt.

Preisinformationen:

Es handelt sich um ein Kloster, welches von Außen besichtigt werden kann. Preise liegen nicht vor.

Merkmale:

Öffnungszeiten

permanent geschlossen

Preisinformationen:

Es handelt sich um ein Kloster, welches von Außen besichtigt werden kann. Preise liegen nicht vor.

Ansprechpartner:

Firma
Minden Marketing GmbH
Domstr. 2
32423 Minden
☎ +49 571 8290659
🏠 www.minden-erleben.de/
✉ info@mindenmarketing.de

Adresse:

Alte Kirchstr. 11
32423 Minden
🏠 https://de.m.wikipedia.org/wiki/Kloster_St._Pauli_%28Minden%29?wprov=sfla1

Autor:

Firma
info@mindenmarketing.de



QR-Code scannen und diese Seite offline speichern, mit Freunden teilen und mehr.

<https://s.et4.de/mqQBd>

Quelle: destination.one
ID: p_100144022
Zuletzt geändert am 12.12.2023, 09:10